
 
 

 

 

ATA REUNIÃO   –    23/03/2017  

 
Pauta : 

 

1 Leitura da pauta da reunião anterior realizada em 17/02/2017 

2 Informes 

3 Apresentação do Prefeito 

4 Demandas 

  

  

 

 

Relatos e Informes : 

 

A reunião teve início às 20:20 hs. e contou com a presença dos seguintes conselheiros e 
convidados: Monica Rodrigues Ulo (Coordenadora); Flávia das Dores B. Gonçalves;(vice-
coordenadora); Natanael José de Souza (Secretário); Maria Helena C. Teixeira; Ricardo Hidemi 
Baba; Genario Barbosa M. Filho; Sandro Roque do Nascimento; Maria Lúcia S. Fonseca e Marcos 
Antonio de Freitas. Também estiveram presentes os seguintes convidados: Márcia de Simoni Souza; 
Anderson Arantes de Souza; Ilma Alves de Souza; Hirochi Baba; Maria de Jesus A. Oliveira e 
Anthony D. Owadokun, este último, estrangeiro refugiado da Nigéria, a convite da conselheira Flávia. 
Também estiveram presentes os seguintes representantes da Prefeitura Regional: Sr. Artur Xavier 
(Prefeito regional de Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa); Rosângela de Paula (Coordenadora de 
comunicação); Suzana Sueno Suyama, (Coordenadora de Administração e Finanças). Inicialmente a 
Coordenadora Monica informa aos presentes que participou da primeira reunião geral dos conselhos 
da cidade, ocorrida no dia 22/03/2017, no edifício Martinelli, onde segundo a mesma, foi 
apresentado o Coordenador da Secretaria Municipal das Relações Governamentais (SMRG), Sr. 
Celso Henrique, o qual manifesta o desejo de continuar trabalhando com os conselhos, mas que 
pelo fato da gestão estar no início de mandato, as coisas ainda estavam um pouco confusas, 
havendo a necessidade de outras reuniões para alinhamento das informações referente aos 
mesmos. Também informa que no dia 17/03/2017, esteve em reunião juntamente com a conselheira 
Flávia no gabinete do Prefeito Regional de Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa, Sr. Artur Xavier, onde 
a mesma questiona o prefeito regional sobre os seguintes assuntos: Sala destinada ao Conselho 
Participativo, bem como o computador; do bilhete único para os conselheiros, assim como, a verba 
destinada ao conselho. A mesma foi  informada  à respeito do que está liberado e congelado em 
termos de verbas, e que na próxima reunião do conselho Traria maiores detalhes sobre este 
assunto. Quanto à sala, o mesmo informa que a prefeitura regional, irá mudar-se de endereço no 
bairro e promete uma sala para o conselho. Em relação ao bilhete único, informa que será 
necessário esperar outras deliberações a repeito desta questão. Na sequência passa a palavra ao 
Prefeito Regional, o qual se apresenta e é convidado a tomar assento à mesa. A seguir o mesmo 
fala das suas expectativas de trabalho para o bairro e sita sua primeira ação no Jardim Keralux com 
o projeto “Prefeitura Itinerante”, cujo objetivo, é fazer com que haja uma maior aproximação da 
prefeitura local com as comunidades,  para conhecimento das demandas existentes em cada região, 
bem como as tomadas de decisões. Também fala das dificuldades iniciais para administrar os treze 
bairros da jurisdição do distrito de Ermelino e Ponte Rasa, tendo em vista o congelamento de verbas 
orçamentárias para o ano de 2017. Informa ainda não medirá esforços para participar de todas as 



 
 

reuniões do conselho participativo e aproveita o ensejo para informar sobre a sua agenda de 
trabalho no bairro durante o ano. O conselheiro Ricardo ressalta a participação do conselho 
participativo na conquista das calçadas que foram niveladas no bairro, o que proporcionou maior 
segurança para os portadores de necessidades especiais, mas que é preciso ampliar ainda mais as 
mesmas, e que é necessário também que os comércios locais construam rampas de acessos para 
cadeirantes. Também fala sobre a Casa da Cultura do bairro e observa que é importante que a 
mesma não atenda somente a um grupo ideológico específico, mas que possa haver a participação 
de todos os seguimentos culturais. O mesmo propõe ainda que as escolas municipais sejam abertas 
para a comunidade aos finais de semana, e o Prefeito Artur informa que levará o assunto para ser 
debatido na Secretaria da Cultura. A conselheira Flávia indaga ao prefeito sobre a possibilidade de 
construção de um CEU na Ponte Rasa, sendo informada o assunto já se encontra dentro das 
prioridades já definidas anteriormente, e que será feito um levantamento das áreas públicas 
disponíveis no bairro. O munícipe Anderson pede a palavra e informa sobre comunicado no Diário 
Oficial do Município, sobre os Ceus existentes em cada região de São Paulo. A convidada Márcia 
também fala sobre a questão dos cupins de concreto que estão invadindo o bairro, trazendo 
prejuízos aos moradores, e o prefeito informa que desconhece esse tipo de cupim, mas pede para 
que a mesma compareça na prefeitura em horário comercial para abrir um SAC a respeito do 
assunto para posterior tomada de decisão. Nada mais havendo a ser tratado, a coordenadora 
agradece a presença do prefeito regional e encerra a reunião às 21:35 hs. e eu, Natanael José de 
Souza, lavrei a presente Ata. 

 

ENCAMINHAMENTOS E DECISÕES  

 

 

TEMA AÇÃO  RESPONSÁVEL DATA 

    

    

 

 

Ausências Justificadas 
         

Ausências Não Justificadas até o momento 

José Pires dos Santos 

Maria José da c. Nascimento 

Carlos Pires dos Santos 

Sonia Camargo da S. Santos 

Rodrigo Pereira da Silva 

 

 

 

Responsáveis pela ata : Natanael José de Souza e Monica Rodriguez Ulo 

 

      São Paulo,23 de março de 2017 
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